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Интервью
Д.С. Герасимов:
Вижу новые возможности для развития футбола

Недавно состоялось совещание по развитию массового футбола на территории
городского округа Жигулёвск. Встреча прошла по инициативе главы города Дмитрия
Холина и председателя РОО «Самарская областная федерация футбола» Дмитрия
Герасимова. В зале присутствовали руководитель отдела по физической культуре и
спорту Максим Исаев, директор стадиона «Кристалл» Руслан Волколуп, футбольные
тренеры, общественность и представители промышленных предприятий. Вопрос
развития в городе футбола стоит остро. О том, что происходит сегодня в городской
федерации и какие шаги по итогам совещания будут сделаны, рассказал Дмитрий
Герасимов.
- Дмитрий Сергеевич, как вы оцениваете деятельность городской федерации футбола?
Есть ли проблемы?
- Проблемы однозначно есть. То, что сегодня происходит в жигулёвской федерации,
конечно, недопустимо. Федерация не сдавала налоговую отчётность за 2016, 2017 и
2018 годы. Это прямая ответственность её руководства и тех, кто взял на себя функцию
по ведению служебной документации. Вместо того чтобы развивать официальную
федерацию, в городе создаётся параллельная автономная некоммерческая организация
с почти идентичным названием. Зачем это делать - большой вопрос, но в итоге
налоговая служба уведомила о принудительной ликвидации МОО «Жигулёвская
городская федерация футбола», которую фактически подвели к этому.
Мы, как областная федерация футбола, очень обеспокоены тем, что из-за отсутствия
нормального руководящего органа в Жигулёвске футбол переживает не лучшие
времена. Нам импонирует позиция нынешнего руководства Жигулёвска, поставившего
задачу возродить футбольные традиции, и поэтому мы готовы оказать всю возможную
поддержку, в том числе по воссозданию городской федерации футбола, которую мы
официально аккредитуем.
- Какие функции будет осуществлять вновь созданная структура?
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- Прежде всего, необходимо уделить должное внимание её составу, особенно выбору
руководящего состава, чтобы не повторить прошлых ошибок. Мы поддерживаем
предложение городского спорткомитета сформировать его из представителей
городских учреждений, имеющих прямое отношение к развитию и популяризации спорта
в городском округе Жигулёвск, в частности футбола. В первую очередь необходимо
подготовить новые футбольные кадры и восстановить преемственность поколений. 
- Что необходимо для этого сделать?
- В планы администрации города и вновь созданной структуры входит организация и
проведение массовых соревнований среди детских и подростковых команд, взрослых
спортсменов, а также среди команд промышленных предприятий Жигулёвска.
Предстоит выработать совместно с тренерами города систему, при которой не будет
провалов по возрастным группам и за каждым воспитанником будет своя история
достижений и возможностей. Всё это позволит увеличить охват разных возрастных
групп в занятии профессиональным и любительским футболом. Глава городского округа
Дмитрий Владимирович Холин смог договориться с руководством Жигулёвского
производственного отделения ПАО «МРСК Волги» о поддержке городского футбола. 
- Каковы, на ваш взгляд, перспективы развития футбола в нашем городе?
- В Жигулёвске сегодня существуют благоприятные условия для развития и
популяризации этого вида спорта. Стадион «Кристалл» на безвозмездной основе
предоставляет игрокам сборных города необходимый инвентарь, возможность
проводить тренировки на основном поле, посещать тренажёрный зал. Ветераны
футбола занимаются на безвозмездной основе на тренировочном поле. В микрорайонах
города есть многочисленные универсальные спортивные площадки, где могут
тренироваться и играть дворовые команды. Возрождение городской футбольной
федерации открывает перед администрацией Жигулёвска возможность подачи осенью
этого года заявки на размещение на базе стадиона «Кристалл» филиала Академии
футбола имени Юрия Коноплёва, и городская федерация футбола будет выступать в
данном случае как селекционный отдел, отбирая лучших игроков города для
дальнейшего их развития в системе академии.
Уверен, что благодаря совместным усилиям руководства города, области и
неравнодушных жителей футбол в Жигулёвске возродится и у жигулёвских мальчишек и
девчонок появится возможность проявить себя не только в городских соревнованиях, но
и на уровне области, а может, даже и страны.      

С.Н. Гришин, депутат Думы г.о. Жигулёвск:
- Многие горожане помнят славную историю становления жигулёвского футбола,
достижения городских команд, выдающиеся успехи отдельных футболистов. К
сожалению, сегодня ситуация в этом виде спорта сложилась критическая, несмотря на
то что Жигулёвск обладает замечательными возможностями для развития футбола. Я
рад инициативе воссоздания городской федерации футбола. Уверен, что амбициозный
план открытия на базе «Кристалла» филиала Академии Коноплёва даст толчок
развитию массового футбола в Жигулёвске и позволит нам вернуть былую славу
футбольного города.
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